笑顔満開な最光の北中

五泉市立五泉北中学校だより 令和6年6月26日 第4号

教員の人気がない 核

校長佐藤元

日本の教員採用試験の受験者数、受験倍率ともここ十数年低下し続けているというニュースを最近よく耳にします。新潟県も例外ではなく、低下し続けています。試験日を早めたり、試験科目を減らしたり・・、さまざまな対策がなされてきていますが、効果は・・・・。

どうして教員を目指す人が少なくなっているのか。さまざまな要因があるとは思いますが、とても 残念ですし、とても深刻なことです。みなさんは、どうですか? 教員という職業に魅力を感じてい ますか? 私は魅力的な職業だと思うのですが・・・。

どこが魅力的? たくさんありますが、いくつか挙げてみましょう。

一つ目は、生徒が頑張っている姿を間近で見ることができることです。体育の授業で、走ることが苦手でも一生懸命に走っている姿、数学の計算問題に次から次へとチャレンジする姿、部活動で前の打席では三振だったけれど、「今度こそ」とバッターボックスに向かう姿・・。人のために頑張る姿も素敵です。丁寧に掃除をしたり、専門委員会の仕事に責任をもって取り組んだり、問題が解けなくて困っている仲間に優しく解き方を教えてあげたり。みんなと力を合わせて一つの目標に向かって努力する姿も素敵で、カッコイイです。部活、運動会、合唱コンクール、もちろん普段の授業も。みんなで力を合わせて頑張っている姿を見ると本当に涙が出てきます。

二つ目は、何気ない気遣いや優しさ、礼儀正しさに出会うことができることです。先日行われた下越地区陸上競技大会でのことです。共通男子 3,000m 決勝を走り終えた北中の生徒。力走してとても疲れているにもかかわらず自分の腰ナンバーを係の生徒に手渡すとき「お願いします」と頭を下げながら言っている姿を見かけました。同じく下越地区男子バスケットボール大会準決勝。 I 点を争うとても緊迫したゲーム中、ボールが別コートに流れていきました。 それを取りに行った北中生、ボールを取ってもらった時、深々と頭を下げ一礼して戻ってきました。 こんなこともありました。 I 年生の英語の授業。ペアでお互いにスピーチ練習。相手が一生懸命スピーチした後、笑顔でその相手に拍手を送った人がいました。こんな、何気ない気遣いや優しさ、礼儀正しさに出会った時、やはり感動します。

三つ目は、生徒のみなさんの成長をじっくりと間近で見ることができることです。幼かった | 年生が少しずつ成長し、卒業を迎える頃になると心身ともにたくましく成長し、将来、どんな世界に飛び込んでも立派にやっていると確信がもてた時、「立派になったなぁ」「成長したなぁ」と心から感動します。

もちろん、毎日 happy なわけではなく、思うようにいかずがっかりしたり、自分の無力さにうなだれたり、心が押しつぶされそうな時もあります。私たちも人間ですから。しかし、それでもやはりその何百倍も嬉しいことがたくさんあるから、この職業はやめられません。みなさんも含めた日本の若者の中から、この職業の魅力に気付き、教員を目指す人が一人でも多く出てくれたらと心から願います。そのためには、まず私たちが笑顔でいきいき、はつらつと毎日を過ごしている姿をみなさんに見せることが大事ですね。がんばります。

<栄光の記録 (敬称略)>

【春季秋葉区近郷ソフトテニス大会 6/8 小須戸運動公園庭球場】

第3位 五泉北中学校

【下越地区大会】

サッカー(五泉中、村松桜中と合同)

対 Hi GASHI FC 1-5 負 対聖籠 0-1 負

ソフトテニス男子

団体 対佐和田 0-3 負 個人 入賞ならず

ソフトテニス女子

団体 対築地 0-3 負 個人 入賞ならず

バスケットボール女子

対朝日 62-37 勝 対本丸 33-52 負

陸上競技(入賞のみ掲載)

共通女子 800m 第 1 位 K. M(2) **県大会出場**

共通男子 100m 第 5 位 K. T(2) **県大会出場** 第 7 位 M. T(3) **県大会出場**

共通男子 110mH 第 8 位 H.R(1) **県大会出場** 共通男子走高跳 第 1 位 Y.G(3) **県大会出場**

共通男子走幅跳 第 2 位 C. K(2) **県大会出場** 共通女子砲丸投 第 7 位 0. T(2) **県大会出場**

共通女子 1500m 第 2 位 S. N(3) **県大会出場** 共通男子 200m 第 3 位 M. T(3) **県大会出場**

男子4×100mR 第3位 Y.G M.T H.R K.T **県大会出場**

バスケットボール男子 対村上 RED HAWKS 86-27 勝 対村松桜 70-55 勝 対山北 70-51 勝 準決勝対京ヶ瀬 59-56 勝 決勝対本丸 33-87 負 2 位 **県大会出場**

野球 (五泉中、三川中と合同) 対猿橋 14-1 勝 対新穂 0-11 負

バドミントン 個人入賞ならず

卓球男子 対新発田東 3-1 勝 対聖籠 0-3 負 個人入賞ならず

卓球女子 対村上第一 0-3 負 対新発田川東 0-3 負 対中条 1-3 負 個人入賞ならず

バレーボール (TEAM-K) 対本丸 2-0 勝 対安田 2-0 勝 対中条 0-2 負 3 位 県大会出場

剣道(泉桜剣士会)

男子団体 予選 対猿橋 4-1 勝 対本丸 3-0 勝 対中条 5-0 勝 対聖籠 4-1 勝

決勝トーナメント 対荒川 4-1 勝 対村上第一 0-2 負 3 位 県大会出場

女子団体 予選 対猿橋 0-5 負 対水原 1-3 負 対 聖籠 3-1 勝

決勝トーナメント 対本丸 1-3 負 県大会出場決定戦 対中条 2-3 負

男子個人 優勝 C.F 5位 W.R W.T **県大会出場** 女子個人 入賞ならず

<新 PTA 会長>

令和6年度第1回 PTA 総会で会長に承認いただきました阪井明子様が事情により辞退されました。令和5年度 PTA 会長の石田丈様に相談したところ、昨年度に引き続き引き受けてくださることになりました。なお、3 学年委員長は阪井様です。よろしくお願いいたします。

<合唱コンクール日程変更>

年度当初、令和6年度の合唱コンクールは IO 月 26 日(土)に行う予定でしたが、事情により IO 月 25 日(金)に日程をずらすことにしました。急な変更でご迷惑をおかけし大変申し訳ありません、心よりお詫び申し上げます。 細かい日程等は後日お知らせいたします。